



ECOZAC DE RUNGIS Ilôt "vert" en plein coeur de Paris ?

Le projet d'aménagement initial de la ZAC de Rungis (Zone d'Aménagement Concerté) ne prévoyait qu'une crèche HQE.

Grâce à la mobilisation et à la demande d'un groupe d'habitants de l'association "Les Amis de l'Ecozac", le projet va intégrer un certain nombre de préoccupations environnementales. Sur la base des travaux de trois bureaux d'études, des objectifs de performance ont été fixés, auxquels devront répondre les architectes et promoteurs. Au cahier des charges sont prévus : une consommation de 50 kWh/m²/an en moyenne,

bâtiments intégrant solaire thermique et photovoltaïque. ; récupération de l'eau de pluie. ; priorité absolue aux transports doux et au covoiturage...

L'étape des appels d'offres et du choix des concepteurs se fera d'ici à 2009. On estime que les premières constructions (logements familiaux et étudiants, bureaux, équipements publics) verront le jour début 2012, après aménagement des voiries et réseaux....

«On avance en terrain inconnu et la mise en oeuvre de ces objectifs est un défi technique, politique, et juridique. Nous continuons l'accompagnement du projet, pour convertir maintenant

l'exemplarité des intentions en exemplarité dans la réalisation», souligne Stéphanie Le Dantec, coordinatrice de l'association Les Amis de l'Ecozac. Leur site internet, en cours de rénovation lui aussi, se veut boîte à outils et véritable support de lobbying qui pourra aider à l'émergence d'initiatives similaires.

En attendant, le site actuel propose déjà beaucoup d'informations sur cette mobilisation réussie. L'association en profite pour rappeler que toutes les bonnes volontés sont les bienvenues ! ■

site : www.ecozac-paris.org